MÉXICO Subasta de dólares para apoyar la manufactura mexicana

pro**specta**

Banxico continuará con su oferta de dólares para aliviar las importaciones

por MANUFACTURA.MX

Por el monto de las reservas en el Banco de México (Banxico) es viable que la Comisión de Cambios continúe con la subasta de dólares, a fin de que el comportamiento del peso frente al dólar no afecte a la economía interna ni a la industria manufacturera, ya que es "puntal" de las exportaciones mexicanas.

"La depreciación cambiaria es uno de los tres eventos que deben monitorear de cerca las autoridades mexicanas, porque bien apoya а si exportadores, los costos de la economía interna muestran ya un aumento", comentó Laura Iturbide Galindo, coordinadora de la Maestría en Economía y Negocios de la Universidad Anáhuac.

"Son mecanismos del mercado internacional que chocan con el mercado cambiario mexicano, por lo que el mecanismo de subastas busca aligerar ese peso, pero este episodio lo vamos a ver en los próximos meses y después tendrá que bajar", añadió. Así, la economista estimó que al finalizar el año la paridad cambiaria peso-dólar se ubicará en no más de 15 pesos por dólar. En este contexto, explicó que los otros dos eventos a los que deben dar seguimiento las autoridades económicas del país son el precio del petróleo y la política de Estados Unidos. monetaria Sin embargo, recordó que a Estados Unidos tampoco le conviene mantener un dólar apreciado, en virtud de que sus importaciones se encarecen considerablemente e inhibe exportaciones, "por eso la paridad tendrá que ajustarse a la baja", aseguró.